



Pièces 3 Pièces

Superficie 83 m²

Référence 86101064

Prix 748 800 €

Arcachon Appartement à vendre (33120)



Michael Zingraf Real Estate vous propose ce bel appartement situé au deuxième étage avec ascenseur d'une résidence de standing récemment livrée. Idéalement situé à quelques pas de la plage d'Arcachon, de la place du marché et de la gare, il bénéficie d'un emplacement privilégié. L'appartement se compose d'une entrée avec placards, d'un séjour lumineux doté d'une climatisation réversible, donnant accès à une loggia exposée plein Sud, ainsi que d'une cuisine ouverte, aménagée et équipée. L'espace nuit comprend deux chambres, dont une vaste avec dressing, une salle d'eau et des toilettes ...

Michael Zingraf Real Estate offers you this beautiful flat on the second floor with lift of a recently completed luxury residence. Ideally located just a few steps from Arcachon beach, the market square and the train station, it benefits from a privileged location. The flat comprises an entrance hall with cupboards, a bright living room with reversible air conditioning and access to a south-facing loggia, and an open-plan fitted and equipped kitchen. The sleeping area comprises two bedrooms, one of which has a large dressing room, a shower room and a separate toilet. A basement parking space and ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





